



Ouest-France
Mardi 20 juin 2017

Plougrescant

Couteaux à lancer et à collectionner sont mis à l'honneur



Avec Jacqueline Boof et Jean-Yves Gautier (à droite) du cercle celtique de Grâce, les visiteurs ont pu s'essayer au lancer de couteau.

Tout le week-end, le café culturel Ar Vag a accueilli un marché aux couteaux avec les lanceurs sportifs du cercle celtique de Grâce, l'artisan coutelier Patrice Etoc et quelques collectionneurs.

« Notre club compte quinze adhérents. Nous prenons plaisir à lancer couteaux et haches sur une cible de peuplier et à participer à des compétitions en France et en Europe », précise Jacqueline Boof, la trésorière du cercle celtique. Son président, Jean-Yves Gautier, a initié le public présent à cette pratique.

Le ferronnier Patrice Etoc, à l'aide de sa forge ambulante, a battu le fer et façonné des clous de bonne ac-

croche.

S'il fournit le Centre de l'imaginaire arthurien de Concoret en dagues et épées il fabrique aussi des couteaux pliants et des couteaux droits.

Le patron du bar, Laurent Gomis, collectionne les couteaux depuis l'âge de 12 ans. Il étale aujourd'hui un vrai tour du monde des couteaux. Selon lui, « le couteau est le premier outil de l'homme, c'est un élément indispensable qui ne sert pas qu'à la décoration ».

Étaient également présents d'autres fabricants et vendeurs : Jean-Louis Leguériel, Jean-Marc Jézéquel et Christian Tramecourt avec leurs spécialités.